

今治地区今治第5団(ベンチャー、ローバー)

愛媛新聞に掲載されました。(2024.11.27)

朝刊

11/27 (水)

富士章を受章した(左から)松岡さん、
大政さん、田中さん



ボーイスカウト今治第5団
快挙 最高位に3人

新居浜高専 松岡さんら

「挑戦と成長」市長に報告

ボーアスカウトで最高位章の「富士章」を受章したボーアスカウト今治

業高専4年松岡冴祐さん(19)、今治西高3年の大

政奏太さん(17)と田中陽

第5団の高等専門学校生ら3人が21日、今治市役所を訪問した。一つの団から年間で3人が受章するのには「大変な快挙」(第5団)で、それぞれが「自分の成長を感じられる」などと活動の意義を語った。受章したのは新居浜工

ら激励を受け、田中さんは「同時並行で取り組む経験を通じ、生徒会の運営や部活動、勉強とあらゆる面で役立っている」と振り返った。

松岡さんは「チームで協力してさまざまなことに挑戦し、不屈の精神を動の企画・実施などの条件がある。ボーアスカウト日本連盟によると、2024年度は全国の22人が受章した(25日時点)。3人は徳永繁樹市長か

が、それを越える楽しさを仲間と見つけられる。魅力を後輩に伝えたい」と語った。(西尾寛昭)